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DIRECTION ECOCITOYENNETE 

Compte-rendu 
Réunion plénière des comités des habitants 

 Au Pied de la Gardiole & De la Vigne au Canal 
Le 29 juin 2024 à 18h30 

 

 
Présents : 

Elus L. Linares 
 
 
J.L. Bonneric 

2e vice-président de Sète Agglopôle Méditerranée, conseiller municipal délégué à 
l’aménagement durable et à la transition démocratique 
 
Conseiller municipal délégué à la ville citoyenne 
 

Administration S. Durand 
 
C. Guesnier 

Directrice écocitoyenneté  
 
Chargé de la participation citoyenne 
 

Habitants 13 personnes  Dont 2 animateurs référents  
 

 

 Ordre du jour 

 
Pas de points soumis par le comité des habitants. 

 
Point soumis par la Ville : 

1. Art’Mateurs : édition 2024 

2. Point d’informations de la Ville 

3. Installation d’armoires à livres dans les quartiers  

 

Préambule  

Deux réunions régulières ont été organisées depuis la dernière réunion plénière de décembre 2023 : 19 avril et 13 juin. 

Il y a 30 membres inscrits pour le comité d’habitants « Au pied de la Gardiole » et 43 pour celui de « De la vigne au 

canal. » 

 

1. Art’Mateurs 
 

 

Comité des habitants 
 

Date : le principe du deuxième dimanche d’octobre est conservé, soit le dimanche 13 octobre 2024 

 

Lieu en débat pour l’édition 2024 : 

- Parking de l’espace Henri Ferrari  

o Avantage : succès de l’édition 2023 sur cet espace ; être identifié toujours au même endroit ; lieu de 

passage important.  

o Inconvénient : quelques contraintes liées aux travaux de l’espace d’accueil Ferrari ; lieu excentré, en 

particulier par rapport au comité des habitants au Pied de la Gardiole. 

- Espace Maison Mathieu 

Envisagé comme une seconde possibilité à cause des travaux en cours sur l’espace extérieur Henri Ferrari.  

o Avantage : possibilité d’un partenariat avec le cinéma ; idée de changer de lieu chaque année ; lieu 

esthétiquement très agréable.  

o Inconvénient : limites du périmètre cœur de Ville, secteur où il y a déjà régulièrement des animations ; 

moins visible car moins de passage.  
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 Être identifié est une priorité pour les premières éditions de ce nouvel événement, le choix collectif de rester 

sur l’espace extérieur Ferrari est ainsi fait.  

L’inconvénient de ce site est qu’il est assez excentré notamment du périmètre relatif au comité habitants au Pied de la 

Gardiole ; cela ne crée pas forcément de liens de proximité entre les habitants dans les quartiers.  
 

 

Élus référents 

Les travaux de l’espace Henri Ferrari seront en phase d’être terminés à cette date-là. L’emprise extérieure actuelle – sur 

l’espace utilisé l’an passé pour la manifestation – ne sera plus d’actualité donc à la date de l’évènement.  

A voir pour une utilisation éventuelle de l’espace bâti, en fonction de son avancée et des possibilités à explorer en 

interne avec la Direction Sport et Jeunesse. Cet espace intérieur pourrait permettre un lieu de repli en cas de mauvais 

temps. La question de l’implication des habitants du quartier sur l’évènement peut se faire par certaines animations 

proposées, par exemple celui des ateliers pour enfants ; en lien avec d’autres collectifs existants sur le quartier (EVS, 

écoles...) ; le service participation citoyenne est une ressource pour faciliter les relations.  
 

Le projet de partenariat avec le Ciné Mistral n’est pas forcément à abandonner pour cet évènement.  

Ces actions comme « Art’mateurs » sont des évènements qui permettent de faire connaitre les comités habitants, mais 

ils ne peuvent remplacer de l’animation de proximité dans les quartiers. Concernant la question de l’animation en 

proximité dans les quartiers, le service va organiser un temps de partage d’expérience avec les autres comités qui créent 

des animations festives, mais qui créent aussi des actions plus modestes de type « fête de quartier ».   

 

Communication  

- Lancer le travail d’inscription dès à présent avec des petits flyers à distribuer ; sur la base du même visuel que 

pour l’édition 2023. 

- Annonce dans le journal municipal « FLP Mag » de septembre puis celui d’octobre.   
 

 

2. Point d’information de la Ville sur les projets en cours 
 

- Automne 2024 programmation d’une rencontre conviviale des comités des habitants pour un échange de 

pratiques, sur les actions menées, et le mode d’organisation. Il est prévu également le renouvellement de 

session de formation sur l’animation des comités.  

- Des ateliers participatifs inter-quartiers sur le sujet commun à tous les comités (des habitants et des sages) de 

la question de la mobilité sont en cours de préparation, pour le mois de novembre 2024 priori.  

La Ville va au préalable refaire un point en interne sur les travaux déjà engagés (schéma modes doux, plan local 

de déplacement) puis en lien avec les partenaires (Sète agglo pôle méditerranée, département). 

  

3. Installation d’armoires à livres dans les quartiers 
 

La Ville souhaite l’installation d’une armoire à livre par emprise de comité habitants – dans un premier temps au moins 

- et demande aux membres du comité habitants de convenir d’un choix pour sa localisation. Le comité habitants est 

invité à débattre du sujet en réunion régulière et à transmettre son choix au service.   

 


